
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Indische Ozean ist das kleinste der drei .

Er liegt zwischen den Kontinenten Afrika,

Asien und Australien.

Der Indische Ozean ist nach dem Land

 benannt.

Indien ragt nämlich in den Indischen Ozean hinein.

Die größte Insel im Indischen Ozean ist .

Madagaskar liegt nahe bei Afrika.

Heute fahren viele Schi&e über den Indischen .

Damit verbinden sie Europa und Afrika mit Asien.

Wichtig dazu ist der .

Der wurde vor 150 Jahren gebaut.

Dadurch können Schi&e vom Mittelmeer ins Rote  fahren.

Das Rote Meer gehört zu Ägypten und ist auch schon ein Teil des Indischen Ozeans.

Viele  im Indischen Ozean sind bei Urlaubern sehr beliebt.

Quellenangabe: Artikel: Indischer Ozean (von Uwe Rohwedder, Ziko van Dijk, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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